

Au Musée d'ethnographie de Genève

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Folklore suisse : bulletin de la Société suisse des traditions populaires = Folclore svizzero : bollettino della Società svizzera per le tradizioni popolari**

Band (Jahr): **71 (1981)**

PDF erstellt am: **28.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Au Musée d'ethnographie de Genève

Pour succéder à notre regretté ami André Jeanneret, tragiquement décédé en septembre 1980, le Conseil administratif de la ville de Genève a nommé M. Louis-André Necker, âgé de 40 ans, chargé de cours à l'Institut universitaire d'études du développement où il enseigne depuis 1975. Son entrée en fonction à la direction du Musée d'ethnographie est fixée au 15 juillet 1981.

Après une maturité classique, M. Necker entreprit des études de droit à l'Université de Genève qu'il couronna par la licence et compléta en 1967 par un brevet d'avocat après un stage dans une étude genevoise.

A cette époque, il changea complètement de voie et entreprit une formation en ethnologie. En 1968, il devint assistant du professeur Levis Hanke, spécialiste de l'histoire coloniale de l'Amérique latine à l'Université de Californie à Irvine. Poursuivant ses études, il entra à l'Université de Massachusetts où il passa une maîtrise (Master of Arts) en ethno-histoire de l'Amérique du Sud. Il enseigna en 1971, durant plusieurs mois, en qualité de chargé de cours invité, à l'Université d'Austin (Texas) avant d'occuper une place de chercheur sur les civilisations précolombiennes des Andes à l'Université Cornell de New-York.

De retour en Suisse dès 1974, il prépare un doctorat qui lui sera délivré en 1976 pour une thèse sur la civilisation des Guaranis. J.T.

Avviso ai nostri lettori

L'articolo di Graziano Tarilli (pp. 17 a 32) è la prima parte di un lavoro scritto per il concorso di folclore della Svizzera italiana. A questo lavoro la giuria ha assegnato il secondo premio colla seguente «laudatio»:

«Il lavoro di Graziano Tarilli dimostra passione dell'indagine storica guidata dalla pratica e dallo sviluppo di una rigorosa metodologia, che, prendendo in esame un libro mastro, ricostruisce mediante un coerente quadro statistico, la vita, e in particolare le abitudini alimentari, di una famiglia borghese della campagna luganese nel '700».

L'intero lavoro di Graziano Tarilli verrà pubblicato negli scritti scientifici della nostra società. Alla introduzione che si legge in questo quaderno seguirà il testo letterale del manoscritto trovato dal Tarilli: «Nota della spesa della famiglia Solari di Cureglia del settecento». Red.

Collaborateurs – Collaboratori

FRANCO LURÀ, via G. Lanz 20, 6850 Mendrisio TI
GRAZIANO TARILLI, Via Geretta 1, 6500 Bellinzona TI